

KWRI

Serap Aspirasi Pedagang Mas Rafi Caleg NasDem Blusukan ke Pasar Bawang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KWRI.OR.ID

Dec 6, 2023 - 10:56



Mas Rafi Caleg NasDem Kota Kediri Dapil Pesantren melakukan blusukan ke pasar Bawang. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Calon Legislatif (Caleg) Kota Kediri Rafi Wira Pratama Partai NasDem nomor urut 9, Dapil Pesantren Kota Kediri didampingi tim suksesnya mengunjungi atau blusukan ke Pasar Bawang Kelurahan Bawang Kecamatan Pesantren Kota Kediri. Rabu (6/12/2023) pukul 09.00 WIB.

Mas Rafi sapaan akrab Rafi Wira Pratama untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan pedagang dan mensosialisasikan kepada masyarakat bahwa dia ikut maju sebagai Calon Anggota DPRD Kota Kediri dan menghimbau masyarakat untuk tidak golput dan menggunakan hak suaranya pada Pemilu 2024

mendatang.



Mas Rafi Caleg Partai NasDem nomor urut 9 Dapil Pesantren mengatakan, momen di masa kampanye di hari ke 9 ini, digunakan bertatap muka langsung untuk berinteraksi langsung mendengarkan keluhan para pedagang dan sosialisasi untuk tidak golput dan menggunakan hak suaranya pada Pemilu 2024 mendatang.

"Dan, juga melakukan aksi borong jajanan milik pedagang. Kemudian, aksi borong juga diberikan kembali ke pedagang sekitarnya yang membuat pedagang tersenyum karena dagangannya laku dibeli," ucap Mas Rafi.

Ia menuturkan kegiatan blusukan ini sebagai wujud kepedulian kepada pedagang pasar dengan berinteraksi langsung dengan para pedagang di Pasar Bawang.

Mas Rafi Caleg berwajah tampan dari NasDem ini langsung menyapa para pedagang. Ia dengan serius dan penuh perhatian mendengarkan jeritan hati para pedagang tradisional tersebut.



Dari beberapa keluhan pedagang mengeluhkan omsetnya menurun dalam dua bulan terakhir dan juga menyampaikan uneg-unegnya perihal seringnya kenaikan beberapa komoditas.

"Harga cabai mengalami kenaikan dan beberapa komoditas yang lain, apalagi menjelang hari natal dan tahun baru, apalagi harga sembako mengalami kenaikan," ucap Mas Rafi.

Mas Rafi dalam kesempatan ini juga mensosialisasikan maju sebagai Calon Anggota DPRD Kota Kediri dari Partai NasDem nomor urut 9 Dapil Pesantren Kota Kediri, sekaligus memberikan kalender kepada pedagang.

"Kalau saya diberi amanah dan menjadi dewan saya akan mengayomi dan meningkatkan penghasilan pedagang khususnya di pasar tradisional agar tidak mati dan tidak sepi, bisa bersaing dengan pasar modern. Diharapkan para pedagang tradisional, bisa berjualan dengan tenang," harap Mas Rafi.

Menurutnya, permasalahan yang dialami para pedagang harus dicari solusi dan jalan keluarnya. Terutama kenaikan harga komoditas bahan pokok menjelang natal dan tahun baru.

"Ini yang menjadi bahan pemikiran saya dan pihak-pihak terkait untuk memecahkan bersama-sama agar pasar tradisional tetap eksis dan berkembang," ucap Mas Rafi.

Ditanya terkait motivasi ikut maju sebagai anggota DPRD Kota Kediri. Mas Rafi menjelaskan, dengan terjun di politik, karena saya sendiri sosok pemuda berharap pemuda-pemuda itu agar mulai terjun di politik merupakan salah satu sarana untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat.

"Apalagi, saat ini masih banyak pemuda yang antipati dengan politik. Semoga dengan terjunnya saya ikut berpolitik bisa menjadi perangsang dan menjadi sosok motivasi bahwa pemuda bisa berkontribusi untuk masyarakat," tutup Mas Rafi.

Salah satu pedagang bernama Anik Widayati (46) warga Kelurahan Bawang mengucapkan syukur kedatangan Caleg Mas Rafi dari Partai NasDem.

"Semoga apa yang menjadi niatan dan keinginan Mas Rafi menjadi dewan bisa tercapai. Dan, Mas Rafi bisa membantu orang kecil," ucapnya.

Hal yang sama diungkapkan Solikin 73 warga Lingkungan Jetis Kelurahan Ngletih menyampaikan, terima kasih atas kedatangan Mas Rafi ke pasar Bawang ini.

"Kehadiran caleg Mas Rafi NasDem mendapat apresiasi positif dari para pedagang, mereka berharap agar nanti jika terpilih sebagai anggota legislatif nanti, harus memperhatikan kebutuhan serta keluhan masyarakat," ucap Solikin.